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１　「福生に５つの元気」の実現に向けて
（１）５つの元気の実現に向けての検討状況について
２　歳入財源の確保に向けて
（１）市税、使用料等の収納向上対策等について
（２）基地交付金・都補助金等の確保活動について
３　安全安心なまちづくりの実現に向けて
（１）安全安心まちづくり市民ひろばの活動状況について
（２）安全安心まちづくり条例の検討状況と条例案提案時
　　期について

１　若年層の就労率について
（１）若年層の就労状況と就労率の推移
（２）就労率を上げるための取り組みについて
２　町会、自治会について
（１）町会、自治会の加入率、加入数について
（２）加入率、加入数を上げるための取り組みについて
３　福生七夕まつりについて
（１）第58回福生七夕まつりの主な成果について
４　福生市ホームページについて
（１）ホームページの効果について

１　税収見込みについて
（１）税源移譲による影響について
（２）たばこ税について
２　睦橋通りの拡幅工事及び田園通りの改良工事について
（１）睦橋通り交差点における歩行者の安全対策について
（２）田園通りの改良工事に対する対策について
３　開かれた学校づくりについて
（１）学校評価について
（２）学校からの積極的な情報提供について

１　保育行政について
（１）熊川保育園とつくし保育園の２園が民営化されたが、
　　どのように評価しているのか
（２）認定子ども園の導入の実現には、どのような考えで
　　取り組んでいくのか

１　市民との協働について
（１）協働の考え方について
２　ふるさと納税について
（１）ふるさと納税の導入について
３　教育行政について
（１）校庭芝生化について

１　環境行政について
（１）ハイブリットカー等の低公害車導入について
（２）エコライトハウス事業について
２　防災行政について
（１）災害時の避難路確保について
（２）耐震シェルターについて
（３）家電製品等による火災注意喚起について
３　地上デジタル放送移行について
４　福生市まちづくり景観基本計画について
５　高齢者緊急通報システムについて

１　横田基地について
（１）横田基地友好祭について
（２）横田基地対策の防衛補助事業等と電波障害について
２　後期高齢者医療制度について
（１）現状と課題について
３　教育問題について
（１）中学校部活動の状況と外部指導について
（２）再編交付金を活用した教育事業について
（３）夏休み子どもスポーツ体験塾について
（４）青少年海外派遣事業について

１　福生市商工会館（もくせい会館）のバリアフリー化に
　ついて
（１）エレベーターの設置について
（２）設置の時期について
２　ＰＣＢ廃棄物について
（１）ＰＣＢ廃棄物処理について
３　基地再編交付金について
（１）再編交付金の概要について
４　教育センターについて
（１）教育センターの運営状況について

１　環境行政について　
（１）環境フェスティバルについて
（２）自転車で走りやすいまちづくりについて
２　男女共同参画の推進について
（１）市役所の女性管理職の登用について
（２）防災における、男女平等について
３　子ども施策について
（１）特別支援教育について
（２）教育振興基本計画と次世代育成支援行動計画（後期）
　　の融合について

１　横田基地について
（１）米軍再編後の横田基地の存在について
（２）航空自衛隊航空総隊司令部の移駐について

（３）管制業務の返還について
（４）基地所属軍属による傷害事件について
２　防災対策について
（１）防災訓練について
（２）防災無線工事の進捗状況について
（３）地震対策について
（４）多摩川の河床の改善について

１　防災行政について
（１）防災訓練の状況についてと震災時の対応について
（２）避難所開設の事前準備について
（３）避難所運営マニュアルについて
２　スポーツ振興について
（１）インターネットによる体育施設の申し込みについて
３　女性の心と体のサポートについて
（１）女性の健康と総合相談支援について
４　環境行政について
（１）ごみ・たばこのポイ捨て条例について

１　2016年東京オリンピック招致について
（１）福生市としてどのような協力をするのか
（２）来年の七夕飾りや各行事に思い切った東京オリンピ
　　ック招致の運動、協力をしてもらいたい
２　カラス等の被害について
（１）カラスの被害の有無
（２）カラスの嫌なごみ袋導入について

１　地籍調査について
（１）地籍調査の総予算、主体、財源について
（２）市の公共用地占有者に対する対処と現状について
２　財政健全化について
（１）現在の福生市の財政力について
（２）今後の指定管理者制度導入予定について
（３）再任用職員の業務内容及び今後の見通しについて
（４）適正な職員数と総人件費の数値目標について

１　介護保険について
（１）福生市介護保険事業計画第４期について
（２）認知症認定調査項目変更について
（３）厚生労働省からの事務連絡等の徹底について
２　地球温暖化対策について
（１）小中学校及び公的機関の緑のカーテン事業について
（２）環境教育と一般家庭の緑化について
３　小学校の校庭ネットフェンス改善について
（１）昨年からの進捗について

１　防災行政について
（１）災害対応職員マニュアルについて
（２）総合防災訓練について
（３）福生市防災会議について
２　教育行政について
（１）給食費値上げ後の状況について
（２）食材の高騰による影響について
（３）給食センターの建てかえ等について

１　まちづくりを考える
（１）活性化について
（２）第58回七夕まつりを終えて

１　子育て支援策について
（１）小児救急医療体制整備の進捗状況について
（２）中学生までの医療費無料化について
２　後期高齢者医療制度について
（１）実施後の問題点について
（２）財政的負担の見通しについて
３　教育行政について
（１）教育センターの活動の様子について
（２）基礎学力向上のための施策について

１　資源ごみリサイクルについて
（１）業者への売り払い状況と契約方法について
（２）レアメタル等の回収について
２　市営駐輪場の契約改正について
（１）委託経過及び経営状況について
（２）今後の方向性について
３　公園行政について
（１）日光橋公園・かに坂公園の整備等について
４　たまリバー50キロについて
（１）整備等及び自転車の安全運転喚起策について

１　米軍基地について
（１）米軍再編強化３つのねらいと横田基地について
（２）横須賀配備予定の米原子力空母について
（３）ケニー司令部ジャパン（第13空軍分遣隊）について
（４）第515航空機動運用群について
（５）残土運搬について
２　Ｃ型肝炎、石綿被害、大気汚染患者対策等周知について
３　低所得の高齢者や障害者への経済的支援策について
４　福祉バス・市内循環バスの取り組みについて
５　乳幼児医療費助成制度の所得制限撤廃について


